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NGTA DEL PRESIDENTE DEL CONSEJO DE SEGURIDA-D 

1. Se recordara que en el p6rrafo 7 de,swinforme de 27 de noviembre de @T4 
(5'/11563) sobre la FUerza de las Naaiones Unidas de Observaci6n de la SePmaciSn 
(FIWOS), examinado pc& el Consejo de Seguridad en su 18Opa. sesiomv-@@lebrada el 
29 de noviembre de 1974 (véase tarnbien el primer pkafo del prehbul-o de la reso- 
lucion 363 (1974) del Consejo de .Seguridadj el Secretario General informa a1 ConsejO 
de Seguridad de que el Gobiez-no del Peru le habia indicado su intenci6n de retimr 
su contingente de la FNUOS durante el primer semestre de 1975. 

2. El 18 de diciembre de 1974 el Secretario General dirigi6 la carta sig'uient@ 
a1 Presidente del Consejo de Seguridad: 

"Tengo el honor de infomar a Vuestra Excelencia de- que,' a solicitud del 
Gobierno del Perri., he convenido en'descargar al:General de Brigada Gonzal-o 
Bricefio Zevallos de sus funcionares de Comandante interino de la Fuerza de las 
Naciones Unidas de Observaci& de la SeparaCi8n (FNUOS) a partir del 15 de. 

. . diciembre de 1974. 

"Estoy estudiando actualmente 10s arreglos mas apropiados para sustituir 
a1 contingente peruano en la FNUOS, cuando sea retirado en abri1 de 1975, y en 
breve informaré al Consejo de Seguridad.sobre esta cuest76n. Al respecto, 
tamibién tengo la intenci6n de nombrar 30 antes posible ,,con 1-l asentimiento del 
Consejo de Segurldad, a un genernl de un pals adecuado de América Latina para 
suceder a1 General Bricezo, MLentras tanto, he pedido a1 Jefe de Estado Mayor 
de la FNUOS, Coronel Hannes Philipp, de Austria, que act6.e COMO oficial > 
encargado. 

"AgradeCeria a Vuestra Excelencia que tuviese a bien sefialar es-ta cuestian 
a la atcnci6n de 10s miembros del Consejo de Seguridad," 

En consecuencia, el Presidente del Consejo de.Seguridad sefia inmediatamemte la 
carta a la atenci6n de 10s miembros del Consejo de Seguridad. 

3. El 8 de enero de 1975 el Presidente del Consejo de Seguridad, tras celebrar 
CQnsUltas CQn ta& 10s miembros del Consejo de Seguridad, dirigi6 la carta sigu-iente 
a1 Secretario General: 

"Deseo referirme a su carta del 18 de diciembre de 1974, en la que V+E. 
infQrm6 a lQs miembros del Consejo de Seguridad que , en relation con la intenciC 
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del Gobierno del Peru de retirar su contingente de la Fuerza de las Naciones 
Unidas de Observaci& de la SeparaciOn (FNUOS), estaba considerando la 
cuestiiin de posibles medidas para el releva del contingente peruano y que 
informaria en breve a1 respecto a1 Consejo de Saguridad antes. 

%uego de consultar con 10s miembros del Consejo de Sewridad, estoy en 
condiciones de comunicarle que el Consejo tome nota de la intension del 
Gobierno del Per6 y expres6 su agradecimiento a1 Gobierno del Per6 por el 
cumplimiento de parte 'del contingente peruano de las importantes funciones 
que le fueron encomendadas. 

"Los miembros del Consejo de Seguridad quedan a la espera de una 
comunicaci6n del Secretario General sobre qué pois de Am&ica Latina podria 
enviar un cantineente a las FEUOS en reempiazo del contingente peruano de 
modo que .el Consejo de Seguridad puede proseguir sus consultas a este respecto. 

"La delegacion de China se disocia de esta cuesti6n." 

4. También el 8 de enerc de 1975 el Preaidente del Consejo de Seguridad, tras 
celebrar consultas con todos 10s miembros del Consejo de Seguridad, dirigio la 
car-ta siguiente a1 Secretario General: 

"A fines de dicieribre se inform6 a Los miembros del Consejo de Swuridad 
de que V*E., a peticiôn del Gobierno del Peru, hab%a aceptado relevar al 
general Gonzalo Brice$o Zevallos de su destina como Commdewte Interino de 
las‘kierzas de las Nkciones Unideu; de Observaci& de Separacion (FWOS) Y habia 
pedido a1 Jefe.de Estadc Mayor, Coronel Iiannes Philipp ae Austria, que desem- 
pe?We temporalmente dichas funciones 9 ask como de que V.E. tenfa la intention 
de nombrar 10 an-tes posible, con el acuerdo del Consejo de Seguridad, un Sucesor 
del General Brice-Tio. 1 

%ueko de consultar con 10s miembros del Consejo de Seguridad, est4y en 
condiciorks de comunicarle que 10s miembros del Consejo han tomado nota de su 
acuerdo de relevar a1 General BriceEo y'no tienen objeciones a que el Jefe de 
Estado Mayor de la FNUOS; Coronel Hannes Philipp, desempefie temporalmente las 
funciones de aquC1, 

"El Consejo queda a la espera de una propuesta respecto del sucesor del 
General Brice50 con el. objeto de resolver la.cuesti& del nombramiento del 
comandante de las FIWOS. 

"La delegacion de China se disocia de esta cuesti6n." 
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